"Firma la CDI convenio para obras hidráulicas en Oaxaca", [s.e.], [s.l.], [s.f.].

La delegada de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas (CDI), Concepción Rueda Gómez reconoció que en la mayoría de las comunidades rurales de la entidad se ha agravado la falta de infraestructura básica de allí que se tengan que promover acciones que contrarresten este fenómeno.

Al suscribir un convenio de colaboración con la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) y la Comisión Nacional del Agua (Conagua), mediante el cual las tres entidades ejecutarán 129 obras para dotar de agua potable, alcantarillado y saneamiento con una inversión de superior a los 187 millones de pesos, la funcionaria resaltó que una de las mayores carencias que padecen las comunidades indígenas es la falta de infraestructura básica, por lo cual mediante este convenio se busca revertir una de las carencias más sentidas de las comunidades.

Ratificó el compromiso de continuar atendiendo a los pueblos indígenas de Oaxaca, y por ello se fortalecen las actividades orientadas a su bienestar.

Admitió la necesidad de reforzar las acciones conjuntas para elevar el índice de desarrollo humano de los habitantes.

La delegada de la CDI dijo que con las obra a realizar queda de manifiesto que el presidente Felipe Calderón cumple, con obras, su compromiso de apoyar a los indígenas. Rueda Gómez sostuvo que "es muy grato observar que el trabajo conjunto permite otorgar la esperanza compartida sobre todo para aquellos que menos tienen y que son los indígenas de la entidad".

La Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas tiene como propósito fundamental atender las diversas carencias que se presentan en las comunidades de los pueblos originarios, sostuvo.

Destacó que varias comunidades indígenas encontrarán en estas obras un grado de avance social y urbano y sobre todo de desarrollo de los pobladores.

Explicó que el esquema está enfocado a impulsar proyectos de desarrollo de los pueblos indígenas, ya sea para el inicio de sus obras y mejorar las condiciones de vida de quienes en ellas

Dio a conocer que a nivel nacional la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas (CDI) impulsa alrededor de tres mil 960 proyectos, entre los que actualmente se encuentran operando, dos mil 82 a cargo del programa Organización Productiva para Mujeres Indígenas (POPMI).

"Debe señalarse que el Gobierno Federal realiza trascendentes acciones para la atención de los grupos vulnerables, en especial a los indígenas, cumpliendo cabalmente con las metas del Estado Mexicano", manifestó.

De la misma manera, la CDI, como organismo descentralizado de la Administración Pública Federal, se apega en todo momento a la legalidad y transparencia para la atención de los programas, proyectos, estrategias y acciones públicos para alcanzar el desarrollo integral y sustentable de los pueblos y comunidades indígenas, así como del ejercicio pleno de sus derechos, apuntó la funcionaria.